

旭丘 杜協だより



令和4年12月発行 第93号
旭丘校区社会福祉推進協議会
発行責任者 森 喜 美

どんど焼開催のご案内

前回同様に規模を縮小し、感染予防に配慮して開催の予定です。

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。(感染状況により中止することもあります)

- ※ 催し物は『左義長』と『カップしるこの配布(先着700名)』です。
- ※ せんざいの振る舞い、抽選会、お神酒等の接待、餅焼きはありません。
- ※ 共同募金を行いますので皆様のご協力をお願いいたします。
- ※ 正月飾りの金具、プラスティック類は取り除いてお持ちください。



令和4年1月の様子

開催日：令和5年1月8日（日）少雨決行

お焚き上げ受付時間：

9時～10時30分（時間厳守）

開催場所：旭丘小学校 校庭

『9月以降の事業報告』

クリーン作戦（ごみゼロ運動）

11月13日（日）、早朝には雨の心配をしましたが、9時～10時の活動中は汗ばむほどの晴天でした。

消毒・受付の分散など感染予防に努めた中での開催、多くの方に参加していただき、ありがとうございました。

来年5月の「全市一斉ごみゼロ運動」にもご協力をよろしくお願いいたします。



がおか探検隊

11月6日(日)、秋晴れの中、連合自治会主催の「がおか探検隊」が開催されました。

メイン会場の旭丘小学校で受付をして校区内のサブ会場、チェックポイントを回ってゲーム、マルシェ等で楽しむ他、校区内を巡りウォーキングもできる行事です。

校区社協も協力し、「弘法さん」で「輪投げ」「お手玉bingo」のゲームを行いました。

校区運動会が中止になり、それに代わる行事として、探検隊実行委員の皆さん

がイベント内容を考えました。

各会場で参加者は楽しく過ごしました。



共同募金の様子

友愛訪問② 手作り弁当・日用品配布

11月19日(土)、今年度2回目の友愛訪問を行いました。

対象者は、75歳以上の人一人暮らしの方、ご夫婦ともに79歳以上の二人暮らしの方です。今年度から、諸般の事情により弁当配布は年に一度となりました。校区をA地区とB地区に分け、今回11月はA地区に弁当を、B地区に日用品をお届けしました。弁当は希望者に、日用品は全ての対象世帯（世帯1個）にお配りいたしました。

次回2月には、B地区の皆様方に弁当を、A地区の皆様方に日用品をお届けの予定です。年々弁当の希望数が増加し、現在の施設・設備では対応できなくなったことで、このような変更となりました。ご理解いただきますようお願ひいたします。



弁当作りの様子

できあがった弁当